

# JOURNALIST

## TNI-POLRI dan ASN Gelar Upacara Peringati Hari Lahir Pancasila

Agung widodo - [TEMANGGUNG.JOURNALIST.CO.ID](http://TEMANGGUNG.JOURNALIST.CO.ID)

Jun 3, 2024 - 07:59



*ASN TNI Dan Polri Wilayah Kabupaten Temanggung Melaksanakan Upacara Di Halaman Kantor Bupati Temanggung*

**TEMANGGUNG** - Dalam rangka memperingati hari lahir Pancasila, seluruh ASN TNI dan Polri wilayah Kabupaten Temanggung melaksanakan upacara di halaman Kantor Bupati Temanggung. Sabtu (01/06/2024).



Selaku Inspektur upacara peringatan hari lahir pancasila, Pj Bupati Temanggung Hary Agung Prabowo dengan dihadiri oleh pejabat FKPD kabupaten Temanggung diantaranya, Ketua DPRD kabupaten Temanggung Yunianto, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, Kajari Nilma, Ketua PN Dian Martha serta pasukan upacara perwakilan dari berbagai OPD maupun ASN.



Peringatan hari lahir pancasila, Pj Bupati membacakan amanat Kepala Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP) Prof. Drs. K.H. Yudian Wahyudi, M.A., Ph.D

Dalam sambutannya mengatakan," pada hari ini tanggal 1 Juni 20024 kita memperingati hari lahir Pancasila hari ketika Bung Karno sebagai proklamator kemerdekaan, bapak pendiri bangsa pertama kali memperkenalkan Pancasila Melalui pidatonya Pada tahun 1945 di depan sidang badan penyelidik usaha-usaha Persiapan Kemerdekaan atau BPUPKI.



peringatan hari lahir Pancasila tahun 2024 ini mengambil tema "Pancasila jiwa nomor satu Bangsa menuju Indonesia emas tahun 2045".  
tema Ini mengandung maksud bahwa Pancasila menyatukan kita dengan segala Perbedaan suku agama budaya bahasa dalam Menyongsong 100 tahun Indonesia emas yang maju Mandiri dan berdaulat. Ucapnya.



Dalam amanat tersebut Pj Bupati menyebutkan bahwa Kepala BPIP Yudian Wahyudi mengajak komponen bangsa dimanapun berada untuk membahu membumikan nilai-nilai Pancasila dalam setiap aspek kehidupan masyarakat berbangsa dan bernegara, sehingga dapat terbukti mampu mempersatukan kita dalam menghadapi ragam gelombang tantangan dan ujian sejarah. Pungkasnya.